

高 甲佐高だより

(5月号) 209号

発行日：令和5年5月31日

発行責任者：校長 田中 康一郎

編集：総務部



体

育

大

会



スポーツフェスティバル ～若あゆの陣～

一味同心 ～今こそ進化する 無限の可能性～

5月13日(土)、松橋西支援学校高等部上益城分教室のみなさんと一緒に体育大会が行われました。雨が降る中ではありましたが、みんな頑張っていました。



美術部と有志によって制作された大会幕

団長による息の合った選手宣誓



若鮎たちの技巧走



数年ぶりに復活したムカデ競争

跳ぶ人も縄を回す人も良く頑張りました



中距離走
(女子600m)



100m走決勝



俵の重さは20kg！見ている方も力が入ります



生徒全員による綱引きは見応えがありました

団対抗リレー、盛り上がりました！

今回の結果は青団の勝利でしたが、スポーツフェスティバルはまだまだ続きます。



避難訓練を行いました

4月28日（金）に、避難訓練を行いました。今回は年度当初ということもあり火災を想定した避難経路確認を行いました。訓練火災の放送後、生徒たちは落ち着いて体育館に避難していました。体育館では防災主任の先生から、防災班の各係の仕事内容や担当のクラス等について説明がありました。また、甲佐高校は土砂災害警戒区域にも指定されているため、洪水や土砂災害が起きた時の垂直避難についてや地震等の場合の避難方法についても説明がありました。



命の大切さを学ぶ教室

4月30日（日）の育友会総会の前に、全校生徒、職員と保護者を対象に「命の大切さを学ぶ教室」が実施されました。熊本県警察本部犯罪被害者支援室にご協力をいただき、講師に米村様をお招きして講演会が行われました。張り詰めた空気の中、生徒たちはメモを取りながら真剣に聞いていました。改めて命の大切さについて深く考えさせられる講演会でした。



育友会総会

4月30日（日）の午後から育友会総会が行われ、たくさんの保護者の方々の参加がありました。昨年度の事業・決算報告や今年度の事業報告案、予算案等について承認されました。その後は各



クラスに移動して学級懇談が行われました。当日欠席された方に対しては、5月2日（火）に総会の報告集会が行われました。

朝の読書

今年度も朝の読書を行っています。朝の10分間読書の基本4原則は、「みんなでやる」「毎日やる」「好きな本でよい（漫画、雑誌、新聞、教科書は除く）」「ただ読むだけ」です。朝の読書の効果としては、落ち着いた気分で一日を始めることができ、文章を読むトレーニングにもなります。本校でも朝の読書に取り組むことで、毎日落ち着いた環境で学校生活がスタートしています。



総体・総文祭に向けて

6月2日（金）から開催される総体に本校からは、陸上競技部、女子バレーボール部、バドミントン部、テニス部が出場します。どの部活も総体に向けて日々練習に励んでいます。また、県立劇場で開催される総合文化祭にはカルチャー倶楽部と美術部から作品が展示されます。



選手推戴式

5月25日（木）の中間考査終了後、総体・総文祭、野球の美里大会、ライミングの国体予選に出場する生徒たちに向けて選手推戴式が行われました。校長先生から「これまで関わってくださったたくさんの方々の思いを胸に悔いのないよう頑張ってください」と激励の言葉が送られました。

